

令和7年度
(2025年度)



川島小学校だより
輝く かわしまっ子

12月

2日 第57号

文責:小西 貴仁

6年生が「市音楽発表会」に出演したよ！

11月25日(火)、全校朝会において、6年生が「吉野川市音楽発表会」に出演するための壮行会を行いました。体育館に1年生から5年生の全校児童が集まり、6年生が音楽発表会での合奏曲と合唱曲を披露しました。合奏曲は「カントリーロード」で、合唱曲は「いのちのうた」でした。1年生から5年生の子どもたちは、6年生の発表を真剣に聞いていた姿がありました。6年生も本番に向けて、少し緊張している様子が伺われました。

「令和7年度吉野川市小学校音楽発表会」の本番は、11月28日(金)に、13時20分から15時まで、鴨島公民館で開催されました。

市小学校音楽発表会には、吉野川市長様をはじめ、市教育委員会教育長様、鴨島公民館長様、市内各小学校の校長先生方、さらに、たくさんの保護者の皆様のご参観をいただきました。また、音楽発表会の準備や発表会の運営に際しまして、鴨島公民館のスタッフの皆様方にも、大変お世話になりました。ありがとうございました。

6年生は、市音楽発表会を迎えるにあたって、音楽の時間だけでなく、朝の時間や休み時間などを使って、友達と協力しながら、練習を積み重ねてきました。最初は、なかなか思い通りの合奏や合唱ができなかった時もありました。そんな時には、ともに練習している友達と声を掛け合って、心を合わせながら一生懸命練習を行っている姿がありました。また、練習の時には、音楽の指導をしてくださった先生方をはじめ、家族のみなさんなど、たくさんの方々に励ましの声をいただきながら、本番の日を迎えることができたと思います。

本番では、6年生一人一人が素敵な笑顔で、輝きながら、自信を持って練習の成果を発表できたと思います。そして、他の学校の人たちの発表もしっかり聞いて、暖かい拍手を送っていました。



【壮行会の様子！】



【市音楽発表会の様子！】